

SOPHIE PERIN

4 Pièces

110 m²

Réf. SP421

2 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sublime appartement sur la Croisette à deux pas du port Canto. Appartement entièrement rénové, traversant de 4 pièces avec ses 3 chambres en suites. Idéalement situé sur la Croisette proche du port Canto, dans une résidence sécurisée. Appartement d'environ 100m² offrant une magnifique vue mer panoramique. L'appartement est composé d'un beau séjour lumineux avec cuisine entièrement équipée, et de 3 chambres en suite avec leur salles de bains. Un garage complète ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

Sublime apartment on the Croisette a stone's throw from the Canto port. Completely renovated apartment, 4-room apartment with 3 en-suite bedrooms. Ideally located on the Croisette near the Canto port, in a secure residence. Apartment of approximately 100m² offering a magnificent panoramic sea view. The apartment is composed of a beautiful bright living room with fully equipped kitchen, and 3 en-suite bedrooms with their bathrooms. A garage completes this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

